



Rencontre des délégué-e-s cantonaux aux affaires européennes et extérieures

# Berne Site d'innovation

## Participants du table ronde

# Simon Rothen

Simon Rothen est CEO de sitem-insel AG depuis 2018. Après avoir étudié la biotechnologie et le génie biologique à l'EPFZ, il n'a plus quitté le domaine des sciences de la vie, avec des postes chez Novartis, Berna Biotech et Medisup.



# Marc Pauchard

Depuis 2018, Marc Pauchard dirige la division Transfert de connaissances et collaboration internationale d'Innosuisse et est membre de la direction. Il représente la Suisse au sein du réseau international d'innovation Eureka et est membre du comité d'accompagnement de Swisscore. Il a étudié la chimie à l'université de Fribourg, a obtenu son doctorat à l'université de Berne et a poursuivi sa carrière de chercheur aux États-Unis à la University of California Santa Barbara. Il a été chef de section de recherche dans une entreprise suisse jusqu'en 2008, puis est devenu directeur associé de l'Institut Adolphe Merkle à l'Université de Fribourg.



# Vincent Baumann

Vincent Baumann dirige depuis 2021 Compremium AG, une entreprise suisse de medtech spécialisée dans les technologies non invasives de mesure de pression. Il apporte vingt années d'expérience dans le secteur de la santé, après avoir notamment occupé des postes dirigeants chez Medtronic, KPMG et Swissmedic. Avocat, il a suivi de nombreuses formations continues en management.

